

Los regantes aplauden el punto y final del 'ciclo destructivo' de Narbona

El vicepresidente primero del Consell lamenta que Rodríguez Zapatero apueste esta legislatura por "mantener la insolidaridad" con la autonomía



REDACCIÓN L

El vicepresidente primero del Consell y conseller de Presidencia, Vicente Rambla, señaló ayer tras conocer la formación del nuevo Gobierno central que éste "presenta las mismas caras de la marginación hacia la Comunidad Valenciana". El vicepresidente se refirió de esa manera a la continuidad de ministros como Magdalena Álvarez, Pedro Solbes o María Teresa Fernández de la Vega, que, según Rambla, se han caracterizado "por una constante discriminación a la Comunidad en materia de infraestructuras o de financiación autonómica".

"Zapatero nos presenta un Gobierno que es más de lo mismo, más continuidad en las dificultades y en la crisis económica, más falta de infraestructuras y más falta de atención a los problemas de nuestra Comunidad", señaló. Rambla además explicó que la

única novedad importante de este nuevo Gobierno es que "elimina a Narbona porque no ha presentado soluciones a los problemas hídricos de los valencianos, pero sigue manteniendo la insolidaridad que ha caracterizado a esta cartera".

Por otra parte, Rambla calificó de "colmo de la insolidaridad" la confirmación por parte del Gobierno central de la ejecución de un trasvase a Cataluña: "Zapatero es el presidente de un gobierno insolidario que es capaz de tomar medidas que benefician a una parte del territorio por ser socialistas sus dirigentes o por tener que pagar un peaje al tripartito que allí esta gobernando, mientras condena a la sequía a otras regiones por no estar gobernadas por su partido político".

Rambla señaló que Zapatero "inició la pasada legislatura con la derogación del trasvase del Ebro y del PHN. Ahora inicia una nueva legislatura dando luz verde a este trasvase de manera insolidaria". Además aseguró que el Consell pondrá en marcha todas las iniciativas que estén a su disposición "no para impedir una solución para la sequía de Cataluña, sino para ayudar a que llegue agua a la Comunidad".



La nueva ministra de Medio Ambiente, Elena Espinosa, junto a Manuel Serrano y Ángel Urbina, en una imagen de archivo
DIEGO FOTÓGRAFOS

MULTIMEDIA

 Fotos de la noticia

Los regantes alicantinos valoraron ayer de forma "muy positiva" el relevo de Cristina Narbona al frente de Medio Ambiente por Elena Espinosa, "una mujer que ha demostrado estar preocupada por la provincia", según coincidieron en resaltar muchos de ellos. Los regantes se mostraron satisfechos del cambio y, sobre todo, del punto y final del "ciclo destructivo" de Narbona.

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y la Marina Baixa, Andrés Martínez, calificó de "alivio" que Espinosa "se encargue ahora también del agua" y recordó que la nueva titular de Medio Ambiente ha modernizado 25.000 hectáreas de regadío en la provincia durante la última legislatura. Martínez también consideró "un acierto" la unión de Medio Ambiente y Agricultura e insistió en que "se abre una nueva etapa" para los regantes.

El portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina, también valoró positivamente la elección de Elena Espinosa como nueva ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino. "Todo el plan de modernización de regadíos de Riegos de Levante lo aprobó ella cuando era ministra de Agricultura en la pasada legislatura, por lo que esperamos que sea igual de sensible en Medio Ambiente", expresó Urbina, quien también consideró positivo el hecho de que se aúnen las dos áreas y "que este país reconozca que la agricultura y el medio ambiente van

juntos". Con la nueva legislatura, Riegos de Levante ve "una puerta abierta para dialogar sobre la política hidráulica del Gobierno".

El presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, destacó que debido a sus cuatro años al frente de Agricultura, Espinosa "conoce perfectamente" la situación estructural de "agobiante" sequía que padecen los regantes de Alicante, Murcia y Almería.

"Nefasta"

El presidente de Asaja, Eladio Aniorte, calificó de "destructiva y nefasta" para la provincia la gestión en materia hídrica desarrollada por Cristina Narbona durante su etapa como ministra de Medio Ambiente. Aniorte expresó su confianza en que la entrada de Espinosa a esta área abra "una etapa de diálogo" y de encuentros que permitan tomar medidas efectivas que hagan posible mejorar la "mala" situación a la que hace frente la agricultura y la falta de recursos hídricos.

Por su parte, el secretario general del PP en la Comunidad Valenciana, Ricardo Costa, indicó que la "expulsión" de Cristina Narbona como ministra de Medio Ambiente "pone de manifiesto todo lo que hemos estado diciendo durante estos años, es decir, que ha sido la peor ministra de Medio Ambiente de la historia de este país, con un claro objetivo, que fue atacar los intereses de la Comunidad".

Y es aún no se han olvidado las declaraciones de Narbona contra el modelo turístico de sol y playa ni su liderazgo al frente de la delegación de Eurodiputados cuestionando el urbanismo de la Comunidad.

Al contrario que todos los anteriores, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, destacó ayer el trabajo que ha desempeñado la ex ministra durante los últimos cuatro años.

"Cristina Narbona ha sido capaz de promover un cambio político medioambiental. Ha llevado el debate sobre el medio ambiente a la primera plana en los medios de comunicación y ha sido capaz de construir una conciencia medioambiental en sólo cuatro años", resaltó. El máximo responsable de la CHJ también alabó la "gran labor" de Espinosa en Agricultura y "su defensa de los intereses españoles en Europa".

Esta información ha sido elaborada por N. Iglesias, M. J. Sanmartín, A. Fernández y F.J.B.